

Bayerischer Landtag

18. Wahlperiode

21.02.2019 Drucksache 18/388

Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten Martin Hagen, Dr. Helmut Kaltenhauser, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach und Fraktion (FDP)

Wie lautet Staatsminister Eisenreichs Aktionsplan?

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über den kürzlich von Staatsminister Georg Eisenreich (CSU) dem Ministerrat vorgelegten "Aktionsplan der Justiz" zu berichten.

Begründung:

Der im Dringlichkeitsantrag der CSU (Drs. 18/377) angesprochene "Aktionsplan der Justiz" war im Vorfeld der heutigen Plenarsitzung dem Landtag noch nicht zugegangen. Die gewünschte Würdigung des Inhalts und eine eventuelle Beschlussfassung darüber, ist seriös nur möglich, wenn dem Landtag ausreichend Zeit zur Lektüre bleibt und eine Diskussion über dessen Inhalte nicht nur auf Basis einer Pressemitteilung der Staatskanzlei erfolgen muss.